

デイサービスセンター

お花見へ行ってきました♪



今年の春は、少し寒く不安定なお天気が続きましたが、北本市内の桜は見事に満開になっていました。昨年大好評だった「桜土手」「北本自然観察公園」は、今年もソメイヨシノが見事に満開に咲き誇り、桜吹雪に包まれたお花見となりました。

自然観察公園は、桜だけではなく遊具があったり動物に触れ合うこともできる、とっても大きな公園でした♪

花見は、当たり前ですが上を向いてみるものですね。皆さま、上を向いたまま散歩されるので、職員はヒヤヒヤ・・・「足もとに気をつけてくださ～い！」と、必死に皆さまの足元ばかり見ていました。



さて、今年は巷で噂のお花見スポットにも行ってきました。北本市内になる「まほろばの郷」です。皆さん、ご存知ですか？野外活動センターなので、キャンプや入浴設備もありました♪広大な広場を囲む桜並木を眺めながら、お茶を飲んでホッと一息してきました。「来年も来ましょうね」と言われるほどの人気でした。

来月は、ポピー見学を予定しています。お楽しみに！！

はなの木 だまり

桶川市加納 1824-1
特別養護老人ホーム 花/木の郷
平成23年5月号

陽が長くなりましたね～



満面の笑みをご覧ください～♪

この時期になると、「ちょっとそこまで行ってきま～す」と、散歩へ出掛ける機会が増えてきました。特別に綺麗な花が咲いていなくても、道端に咲いている雑草の花々を見ているだけでもいいものですね。少し涼しくても、暖かい日差しを浴びるだけで気分がよいものですね。施設前なのに、空が青く澄んでいるのを見るだけでもよいものですね。



男3人衆で仲良く散歩

車椅子を押して、ゆっくりと歩いていると、様々な自然の発見をすることができます。すると、私たち職員も口調がゆっくりとしてきて、自然と笑顔も出てくるようになります。

と、あまり調子にのってぐんぐん歩いてしまうと、戻るときに体力がなくなってしまう、「もうちょっとですよ～」と励ましあって帰ってくることになるので、少々現実を見ながら歩いたほうが身のためになるようです♪



眩しくて目がショボショボ・・・



医光寺の桜の下にて

初！！まほろばの郷



広場の周り全部が桜の木でした！

「こんな広い公園があったの～！？」と、誰もが驚いた、北本市内にある【まほろばの郷】。花ノ木の郷では、今年初めて来た場所です。毎年恒例の、桜土手や北本自然公園などをドライブしながら車窓見学し、最後に到着したところがまほろばの郷です。平日の昼間に行ったのですが、かなり多くの見物客が来られていました。「あらあら、小さい子供たちも来ているわよ」と、目を細めて喜ぶ利用者の皆さん。と、思ったら反対に目を大きくしている職員が！なんと、職員のお子さんが、保育園でお散歩に来ていたところに遭遇したのです。さらに後日、ショートステイで来られた利用者様より、「この間、まほろばの郷に来てたでしょ。私も居たのよ」と、驚きの会話が！！随分世の中狭いのね、と笑い話になりましたが、それだけ桜が綺麗で有名な所だったということですね。

上尾市在住の職員が、必死に北本市内を下見したカイがありました～♪



職員もニッコリ



一人ひとりの写真はユニットに貼ってあります



ついつい足早に歩いてしまいますね



ショートステイの皆さんもご一緒♪

か、か、風が～～！



ちょっぴり厚着で寒さ対策です！



皆さま、しっとりとしたポーズで・・・

「毎年行かないと気が済まない！」と言っても過言ではないほど、毎年桜見物にきている、【平塚公園】にやって来ました。あまりにも楽しみにしすぎたのでしょうか、それとも意気込み過ぎたのでしょうか、かなり風の強い日になってしまいました。

とは言っても満開の時期なので、桜の花びらが舞う幻想的な公園内を、ゆっくり時間をかけて見物することができました♪

外出先で、ゆっくりとした時の流れの中を過ごしていると、日常生活では話さないような内容の会話が聞こえてきます。花見をしている最中の、利用者様と職員の会話がとても印象に残りました。「自然は、桜などの素敵な花を咲かせることもできるけれど、大きな地震や津波を起こすこともできるのですね・・・」と。

お誕生日記念写真館



大好きなお菓子に囲まれて・・・



99歳、童謡が大好きな方です

ご協力ありがとうございました
【訪問美容】株式会社 クリップ

【訪問理容】 ルーツ

〔敬称省略〕